



2024.11.22

郡山市立 日和田小学校 NEWS LETTER

文責 関 忠昭

Vol. 7

* 11月 * (霜月:霜が降り始める仲冬)

150周年記念事業では、全校児童で校庭に150の文字を作り、体育館のステージ背面は一人一人が描いた「世界に一つだけの花」が150の文字を彩りました。子どもたちが創る新たな歴史の第一歩として…

創立 150th「ひなた祭り」特集



(保護者と職員 83 名の実行委員が創り上げました)

児童の発表で幕開け 開会行事

開会



11月9日(土) 10時より、体育館で創立150周年記念事業の「開会行事」を行いました。体育館に入りきれないほどたくさんの方々にご来場いただき、合唱部・吹奏楽部の素敵な演奏と、元氣いっぱい全校合唱を聞いていただきました。その後のオープニングイベントでは、世界で活躍する「しよぎょうむじょうブラザーズ」によるスーパーブレイクダンスショーの楽しい圧巻のパフォーマンスに、会場内は大盛り上がりでした。

行事

持久走記録会・給食試食会

フリー参観デー

10月30日(水)～11月1日(金)までの3日間「ひなたフリー参観デー」を実施しました。通常の授業や発表会その他、低・中・高のブロックごとに、外部講師による情報メディア教育や、持久走記録会などをご覧いただきました。下校庭をスタートして上校庭でゴールする中・高学年の持久走記録会には、たくさんの「PTA学校応援団」の皆様、コース誘導やゴール後の案内などご協力いただきました。

また、参観後、数年ぶりに「給食試食会」を開催しましたが、3日ともほぼ定員に達するご参加をいただきました。

今年度からの新たな取組でしたが、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。

体験

企業の協力 体験教室・ブース

校舎1階では、バルーンアート、レジン、VR体験(福島建機)の3つの体験教室(事前抽選)が開催されました。下校庭では、南極の水(自衛隊)、消火体験(消防署)、重機体験(根本産業)、展示とゲーム(子ども食堂)、体育館では、ストラックアウト・カローリング・モルック(かがみいしSC)など様々な体験ブースが開催されました。ご協力いただいた企業・団体の皆様により感謝申し上げます。



実行委員 わなげ・スーパーボールすくい

出店

下校庭で、子どもたちのお楽しみ、出店を開店しました。「わなげ」は、1人3本の輪を、お菓子やおもちゃをめがけて投げ商品ゲットします。「スーパーボールすくい」は、サッカーやバスケットボールやデイスニーキャラクター等のボール、ぶかぶかアニマル等をポイを上手に使ってすくいます。どちらも実行委員による運営でしたが、「チケット」をもらった小学生以下の子どもたちは、楽しみながらも真剣な眼差しで、昔ながらの出店を楽しんでいました。



持久走記録会

メディア教育

給食試食会

体育館では、子どもたちのお楽しみ、様々なイベントが行われました。

13 時からは、「お楽しみ抽選会」(小学生以下限定)を行いました。ジャンボお菓子やゲーム、バドミントンセット、ブレードボーイなどが30人に当たりました。幼稚園や保育所、他の小学校のお子さんも当選し、イベントが広く地域の皆様に楽しんでいただくことを実感しました。

14 時半からは「がくと君バンド」によるライブ演奏で、大人も子どもも盛り上がりました。最後には、日和田小の校歌も演奏してくれました。

15 時からは「じゃんけん大会」(誰でも参加可)を行いました。大型スクリーンに映し出されるじゃんけんに勝った子どもたちは、用意した50個の商品に当日追加分を加え倍以上になった商品の中から、好きなものを選びました。

閉会行事では、最後を飾るショーが、「ひなた祭り」のフィナーレを飾りました。本校5年生をはじめとするダンスチーム「マッドマックス」によるカッコイイフリースタイルダンスは、楽しかった一日を素敵に締めくめてくれました。

※開会前に体育館で放映した「記念映像」(8分)は、本校ホームページでご覧いただけます。



移動販売

キッチンカー大人気！

上校庭にはキッチンカー7台が集合！(クレープ・唐揚げ・10円パン・スロッピージョー・チキンのオープン焼き・ルーローハン・カレー)おいしそうな香りが校庭中に漂っていました。地元日和田の「日向のうさぎ」(マカロン、恐竜クッキーなど)も大好評で、あっという間に完売でした。出店していただいた皆様に、感謝申し上げます。

Super ブレイクダンス



12

12月の行事予定

- 2日(月)～5日(木) 教育相談 (B案)
- 3日(火) 書初め教室 (3年)
- 9日(月)～12日(木) 学期末短縮 (B案)
- 9日(月) 校外子ども会 (13:35 下校)
- 10日(火) ヒップホップD教室 (5・6年)
- 17日(火) 書初め教室 (5・6年) さわやかクリーン活動
- 18日(水) 吹奏楽部ウインターコンサート(業間)
- 19日(木) 合唱部ウインターコンサート(業間)
- 23日(月) 2学期終業式 (B案4校時)※給食なし

28日～1月5日 学校閉庁日

*** お弁当の日 ***
※ お弁当の日はありません

コラム Column

11月9日(土)に開催した創立150周年記念事業「ひなた祭り」は、絶好の秋晴れの下、1,000人を超えるたくさんの方々にご来場いただき、盛会のうちに終わることができました。本事業に様々な形で関わってくださった全ての皆様に心より感謝を申し上げます。思えば、昨年11月のPTA役員の皆様による「設立準備委員会」から始まり、学校やPTAのあり方を見直している本校にとって「150周年」は千載一遇のチャンス。学校と家庭の協働により、子どもたちの思い出に残る楽しいイベントを創り上げよう！そんな思いを共有し、PTAの皆様が立ち上がって下さいました。社会のDX化に伴うSociety 5.0の到来により予測困難な時代を迎えている今、子どもたちに必要な力を育成するため、学校教育における「社会に開かれた教育課程」の実現が求められています。家庭や地域との協働を推進するため、昨年度より「できる時に、できる事を、できるところだけ」をモットーに、保護者や地域の皆様に教育活動を支援していただく「学校応援団」活動を始めました。そして迎えた「創立150周年記念事業」。子どもを取り巻く全ての大人が力を合わせ、子どもたちの「経験」を豊かにする。学校を中心に地域全体を、子どもたちの「温かな居場所」で、生きる力を育む「豊かな学びの場」に……、そんな思いが形になりました。本校PTAの新たな取組は、新聞にも大きく取り上げられるなど、「学校応援団」をはじめとする保護者の皆様との協働は、「地域と共にある学校」を目指す学校に、重要な示唆を与えています。「古き良き時代」は、私たちが子どもの頃の大人が創ってくれた。ならば、今の子どもたちに私たちができることは…そんなPTAの皆様が創ってくれた「新しき良き時代」。祭りの片付けを終えた後の皆さんの温かな言葉と笑顔を、私はずっと忘れないと思う…。

